

A debate auge armas nucleares en el mundo

Londres, noviembre 9. (Latin-Reuter). Estados Unidos, la Unión Soviética y otros 12 países con diversos grados de dominio de la tecnología nuclear sostendrán conversaciones altamente secretas aquí próximamente, posiblemente el jueves, sobre la forma de contrarrestar una mayor proliferación de las armas nucleares, informó una fuente británica.

Los funcionarios de las respectivas comisiones de energía atómica han estado estudiando métodos para asegurar que sus exportaciones industriales nucleares no posibiliten ni promuevan la proliferación de pertrechos bélicos atómicos.

Durante los últimos dos años, la conferencia del denominado "Club de Proveedores Atómicos" estuvo limitada a Estados Unidos, la Unión Soviética, Gran Bretaña, Francia, Canadá, Alemania Federal y Japón.

Pero en junio se sumaron a las deliberaciones aquí Suecia, Bélgica, Holanda, Italia y Alemania Oriental. La fuente británica indicó

Pasa a la página 62

Militar retirado ultimado en Argentina por izquierdistas

Buenos Aires, noviembre 9 (AP). (Por Vicente F. López). Guerrilleros izquierdistas asesinaron a un militar retirado que ejercía un alto cargo en una empresa metalúrgica y automotriz. Fue el tercer ejecutivo de empresa víctima de la violencia política en lo que va del mes. Entretanto, fuentes militares revelaron el descubrimiento de una fábrica y depósito de armas y explosivos de los guerrilleros "Montoneros", de la radicalizada Juventud Peronista.

El mayor (correcto) retirado de la aeronáutica Adolfo Valis, fue abatido a tiros por dos hombres y una mujer en Ituzaingó, a 18 kilómetros al oeste de Buenos Aires, cuando se dirigía a su trabajo.

Gerente de empresa

Valis, que hasta hace dos años fue jefe de personal de la Com-

pañía Peugeot, se desempeñaba ahora como gerente de relaciones laborales de la Cantábrica, una empresa metalúrgica argentina que también produce tractores y camiones Deutz, con licencia alemana.

Al retirarse del servicio activo en la aeronáutica, según se dijo, también ocupó hace un año un cargo ejecutivo en la Mercedes

Pasa a la página 11

Grupo pide boicot contra el concurso de Miss Mundo

Londres, noviembre 9 (Latin-Reuter). SANROC, el grupo antisegregacionista que inspiró el boicot de 17 países negros contra las olimpiadas de Montreal, ha pedido a 45 naciones que hagan lo mismo con el concurso de belleza Miss Mundo a disputarse aquí la semana próxima. La razón sería la presencia de dos concursantes, una blanca y otra negra, en representación de África del Sur. En cartas enviadas a las embajadas aquí de 45 países latinoamericanos, del Caribe y africanos, la SANROC los urgió a retirar a sus representantes, o bien elevar sus protestas al grupo MECCA a cuyo cargo corre el torneo.

Julia Morley, que organiza todos los años el concurso Miss Mundo, reveló que había advertido a SANROC que no retirará a

las dos representantes sudafricanas.

SANROC —sigla a la que responde el Comité Olímpico no racial de África del Sur—, objeta el procedimiento alegando que ambas concursantes fueron elegidas en torneos segregados.

Morley declaró que fueron aceptadas "siempre que el año próximo haya una sola representante"

Pasa a la página 11

Siguio estancada Bolsa de N. York

Nueva York, noviembre 9. — (AP). La bolsa continuó hoy su estancamiento posterior a las elecciones después que una breve reacción en la apertura no consiguió mantenerse.

Los corredores dijeron que los inversionistas parecían reservados debido a la incertidumbre que prevalece en el mercado respecto al enfoque que el presidente electo Jimmy Carter habrá de adoptar para hacer frente a los problemas económicos del país.

El promedio Dow Jones de 30

Pasa a la página 24



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

SERA FUSILADO. Nov. 9. (AP). Gary Mark Gilmore, condenado a morir el lunes próximo ante un pelotón de fusilamiento. El ha pedido que se le fusile, pues prefiere morir a pasar la vida en la cárcel.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA. Moscú, noviembre 9. (AP). El líder del partido comunista soviético, Leonid I. Brezhnev (derecha), saluda al jefe comunista polaco Edward Gierek, a su llegada a la estación de ferrocarril Byelorussky, en Moscú. Gierek realiza una visita oficial.

Viernes devolverá Japón a Rusia el superavión Mig-25

Tokio, noviembre 9 (UPI). El avión supersónico soviético Mig 25, que fue abandonado en el Japón el 6 de septiembre por su piloto, emprenderá pronto viaje a su base de la Siberia después de haber sido despojado de sus secretos por técnicos japoneses y estadounidenses. El Ministerio de Relaciones Exteriores japonés anunció haber llegado a un acuerdo con la embajada soviética en

Tokio que permitirá el retorno del avión que tan secreto fuera.

El avión será conducido el viernes bajo fuerte guardia desde la base aérea de Hyakurn, situada en las inmediaciones de Tokio, al puerto de Hitachi, donde será examinado detenidamente tres horas por un equipo de técnicos soviéticos que comprobará que to-

dos sus componentes estén completos.

En barco

Luego, el MIG será puesto a bordo de una embarcación soviética para el viaje al puerto de Vladivostok.

El MIG 25, que es capaz de volar a una velocidad de 4.500

Pasa a la página 17

Cristianos intentan impedir ingreso de sirios a Beirut

Beirut, noviembre 9. (AP). (Por Edward Cody). Los dirigentes cristianos emprendieron hoy un esfuerzo de último momento, aparentemente estéril, por impedir el ingreso de las tropas sirias en su territorio. Comerciantes y empleados hicieron efectiva lo que describieron como una huelga espontánea en el distrito cristiano de Beirut, Ashafriya. Jóvenes armados con ametralladoras impidieron el ingreso al sector e incendiaron neumáticos como expresión de disgusto.

Al mismo tiempo, grupos de cristianos marcharon hasta el palacio presidencial y presentaron al presidente Elias Sarkis una petición para que las tropas sirias de la fuerza árabe de paz se mantengan fuera de su territorio.

La radio de la Falange dere-

chista dijo que 15.000 personas participaron en la manifestación en la que pronunció un discurso Amin Gemayel, hijo de Pierre Gemayel, jefe de la Falange. Pero testigos dijeron que no había más de 2.500 personas en la marcha.

Recibe advertencia

Informes sin confirmar emanados del palacio de Sarkis indican

Pasa a la página 17

Temen por sus vidas detenidos por el caso del avión cubano

Caracas, noviembre 9. (AP). El dirigente cubano anti-castrista Orlando Bosch y tres venezolanos presuntamente implicados en el caso de un avión de la aerolínea cubana que se estrelló en aguas de Barbados el 6 de octubre pasado, expresaron temer por sus vidas. La juez Delia, dispuso el lunes el encausamiento de los cuatro por la acusación de asesinato en relación con el presunto sabotaje del avión que causó la muerte de las 73 personas que viajaban a bordo.

"Dijeron temer por sus vidas" dijo la juez, designada hace varias semanas para investigar el caso en el que están implicados Bosch, Luis Posada, ciudadano venezolano de origen cubano, y los fotógrafos Freddy Lugo y Hernán Ricardo Lozano.

Dicte fallo

La juez dijo a los periodistas

que en un esfuerzo por garantizar la seguridad personal de los cuatro acusados había decidido dictar el fallo de encausamiento el lunes en el cuartel general de la agencia venezolana de inteligencia (DISIP), donde permanecen detenidos.

La jurisprudencia venezolana autoriza esto. Los autos de procesamiento y las órdenes de arresto, sin embargo, se libran por re-

Pasa a la página 13



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDANSE. Beirut, noviembre 9. (AP). Oficial de la fuerza de paz saluda a colega sudanés en Beirut. Tres brigadas de infantería siria con 600 tanques ocuparon lugares estratégicos inspecio-

nando sectores musulmanes y cristianos de Beirut, en preparación de sus nuevos papeles para hacer cumplir la tregua de la guerra civil.

al cerrar la edición